

Escarre peint

la virgule fut adoptée comme une règle au XII^e siècle, on se demande encore où est le rapport avec un talon aiguille il n'y en a aucun, le point sans la virgule est adopté au même siècle en même temps et l'on se demande également quel est le rapport avec le talon de l'aiguille

est-il en plastique ou acier doux, ce point, de cuir ou de caoutchouc

l'interrogation n'est pas utile, en tant que point c'est par là que se glisse un talon juché haut assez pour éviter la matérialité textuelle et tout ce qui éclabousse

elle en levant le mollet souleva le soulier, entra dans son Transit haut la croupe et, de son gauche en talon, embraya ça pourrait terminer là, sans tirer à la ligne en se laissant dérouler

mais elle, à parler de la ligne, n'embrayera par là, pour une question de place et de salubrité, ou alors elle eût écrit très attaché et serré pour essuyer tout ce qui lui colle à l'embrayage